



## プロジェクト名称

## Global Dormitory Project

## プロジェクト活動概要

芝浦工業大学に国際学生寮ができてから三年目になる。今までの活動としては近所の公園の夏祭りに参加して外国の料理を留学生と一緒に売り、仮装をして近くの幼稚園に訪問をするなどして地域の人とも関わってきた。しかし、地域交流はもちろん、寮生と芝浦工業大学の学生との交流は薄いと感じられる。スーパーグローバル大学に採択された今、グローバル化に向けて本学生と留学生の交流を通して、本学生の世界に通用する人材として成長していかなければいけない。そこでまず寮から本学生へのグローバル化への意識向上を目的として、寮生・留学生・本学生・地域の方、皆が気軽に、楽しむことができる異文化交流イベントを企画・実施する。

活動状況報告&amp;活動写真など 活動期間：2015年10月1日～12月31日

## 10月31日 ハロウィンイベント

ハロウィンイベントを実施した。仮装・ジャコランタンの製作・ビンゴ大会を行った。留学生の多くが仮装をして登場し、ジャコランタンを初めて作る人が多かったが、皆それぞれ特徴のあるジャコランタンを作ることができた。また、ビンゴゲームでは、皆で楽しく交流を深めるイベントとなった。



ハロウィンイベントのポスター



ジャコランタン製作の様子



出来上がったジャコランタン



集合写真

### 11月1日 スポーツフェスティバル

学生プロジェクトのイベントとしてスポーツフェスティバルを実施した。競技としてはバスケットボール・フットサル・バドミントン・卓球を行った。留学生も混ざり楽しみながら交流を図った。



スポーツフェスティバルの様子

12月20日 クリスマスイベント

主に SISA・ICP と合同のクリスマスイベントを実施した。ビンゴゲームの他、ミニゲームや楽器演奏が披露され、活気のあるイベントとなった。



クリスマスイベントの様子

#### 今後の活動計画、目標、意気込みなど

2月の節分行事（イベント）の実施を企画した。日本文化である節分を留学生に紹介することで、行事の意義・意味を留学生はもちろん、日本人もこの行事の意味を確認し、日本の文化を英語で説明する機会にしていきたい。